

Reunión de la Comisión Permanente

Extracto de los acuerdos tomados por la Corporación Municipal en la Sesión del pasado día 18 y que se nos remite para su publicación

Aprobar acta anterior.

Aprobar cuentas y facturas por 25.673'25 pesetas.

Agradecer a D. Enrique Torra Pórtulas, compositor músico de Mataró, su composición de la suite «Costa Brava» para piano, que remite con destino al Archivo Municipal.

Conceder permiso al Nuevo Casino La Constancia para instalar el entoldado de la Fiesta Mayor, en el lugar acostumbrado.

Conceder a la Sociedad Coral Nueva Gesoria la subvención anual acordada.

Inscribirse con la aportación simbólica que se indica, a los gastos que se ocasionarán con motivo de la organización del XVII Congreso Español de Esperanto, que tendrá lugar en Barcelona.

Queda sobre la mesa la petición de un puesto de venta de pescado de Doña Anita Buhigas Molinas.

El enterado de la disolución del Servicio de Asesoramiento Jurídico de F. E. T. y de las J. O. N. S. y a las nuevas normas dictadas para el internamiento de productores accidentados, amparados por las Pólizas del Seguro contratadas con la Caja Nacional.

Pasar a informe de la Comisión Informativa de Hacienda la petición del Jardinero municipal sobre el aumento del plus de vida cara.

Desestimar la petición de Doña Teresa Comas Casas sobre exclusión del pago de contribución urbana de su finca de la calle de la Penitencia 35, por falta de fundamento legal en que apoyarla.

Contestar a D. Eduardo Gascons Lloveras que no se dispone de otro lugar para ubicar la instalación de autos choque.

El enterado al escrito del Excmo. Sr. Gobernador Civil-Presidente de la Comisión Superior de Ordenación Urbana de esta provincia, declarando preceptivo en todos los proyectos de edificación que se presenten al Ayuntamiento, el dictamen técnico de dicha Comisión de acuerdo con las Normas Generales Urbanísticas y de Protección de la Costa Brava, dictadas en 24 de abril de 1954.

Informar favorablemente la petición de Don Rafael Miralles Bosch, para construir paso sobre cuneta en la carretera de Castilto de Aro a S'Agaró.

Conceder permiso de obras a Don José Pujol Puntí, para empalmar desagüe de aguas residuales de su casa calle Médicos 2 a la red general y a Don Antonio Ferrer, modificación de aberturas en su casa señalada núm. 38 de la calle San Juan.

Aprobación del acta de adjudicación provisional de la subasta de las obras de pavimentación del Paseo del Mar, a favor del Contratista de Bañolas «Agustí Hnos. y Masoliver e Hijos S. L.» por 418.468'50 ptas. elevando dicha adjudicación a definitiva a todos los efectos legales que procedan.

Leído el escrito que eleva D. José Vallhonestá Ferrer, de Barcelona, haciéndose cargo de la Compañía mercantil «TURISPANIA S. A.» y exponiendo sus proyectos sobre construcción de pistas, restaurante, baños y hotel; abierto debate sobre este asunto, se acuerda aceptar ofrecimiento con cinco condiciones.

Elevar en 200 pesetas al mes las 300 que actualmente percibe un funcionario de arbitrios.

DIETARIO

Inauguración del Hotel Urbis.— Inauguróse el pasado sábado día 26, el Hotel Urbis, enclavado en la céntrica calle de Santo Domingo, y en las inmediaciones de las oficinas de Telégrafos y Correos. El Hotel Urbis de una capacidad para cuarenta personas reúne las comodidades de la hora presente y viene a aliviar en parte la penuria de alojamiento que sufre nuestra ciudad en los meses de mayor afluencia turística.

La puesta a punto ha sido confiada a persona experta, que ha ido sacando partido de los mínimos detalles, contando el nuevo hotel, con coquetón salón y bonito jardín, que han de hacer aún más agradable la estancia.

Albertí en Barcelona.— El día 19 se inauguró en la Sala ARGOS de la ciudad condal, la exposición de nuestro buen amigo José Albertí, de la cual, los críticos de la capital, ya han empezado a emitir juicio. ANCO-RA en una próxima edición, dedicará también al artista guixolense su espacio, pues según nuestras referencias, Albertí ha dejado en el ánimo de los entendidos, la certera convicción de que hay en él un artista, ya que en sus lienzos revolotea constantemente el alma.

Prueba Motorista.— El pasado domingo, organizado por la Peña Motorista 10 por hora, de Barcelona, se celebró el IV Rallily de la Costa Brava, prueba de regularidad que anualmente viene efectuándose. En el Paseo del Mar de nuestra ciudad estuvo instalado uno de los controles. Bastante público presenció las formalidades del control y el paso de los sesenta corredores participantes.

Accidente de tránsito.— En las inmediaciones de Llagostera, en un sector de la carretera en que ésta, ya de por sí estrecha, lo queda aún más al estar bordeada por corpulentos árboles, tuvo lugar la pasada semana

un accidente, al cruzarse dos «mastodontes de la ruta» un coche del Costa Brava Exprés y un camión de las Minas de Osor, los cuales se rozaron fuertemente al cruzarse, maniobrando entonces el conductor del Costa Brava Exprés, con la mala fortuna de dar contra uno de los árboles. A consecuencia del choque resultaron contusionados algunos pasajeros, de cierta gravedad dos extranjeros que fueron trasladados a una clínica de Gerona.

Necrológicas.— En estos últimos días ocurrió en nuestra ciudad el fallecimiento de Dña Amanda Sallé Oliveras esposa del comerciante Sr. Cateura y madre de nuestro amigo Juan Cateura.

También tuvo lugar el sepelio de Dña Asunción Lluhí Pou, madre del industrial Dn. José Ribot.

Reciban ambas familias nuestra sentida condolencia.

En Martorell a la edad de 88 años y en el domicilio de su hijo Fernando, falleció Dn. Jaime Cruañas Bosch. A sus hijos Enrique, Fernando, Francisca y demás familiares nuestro profundo pésame.

Natalicios.— El hogar del matrimonio Soler - Más se ha visto alegrado con el nacimiento de un hermoso niño, segundo fruto de su matrimonio.

También el hogar del matrimonio Auladell-Planellas ha sido aumentado con el nacimiento de un hermoso varón.

Nuestra enhorabuena a estas dos familias.

Accidente de moto en la carretera de Tossa.— El jueves de la pasada semana sobre las 7 de la tarde, ocurrió un aparatoso accidente de moto en la carretera de Tossa a San Feliu. Los infortunados fueron auxiliados por los ocupantes de un coche de las Fuerzas Aéreas Estadounidenses en Alemania, y asistidos en el hospital municipal por el Dr. Rubió.

El hecho ocurrió, según ha manifestado el conduc-